

ARGENTINA

El Almirante Alemán Permanecerá Durante dos Días en un Hospital

El día 8/6/73

(EFE, UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 7 de junio.—Tras permanecer sesenta y seis días secuestrado en manos del llamado Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), trotskista fue liberado hoy el contralmirante argentino, Francisco Agustín Alemán.

Según fuentes policiales, el jefe naval llegó esta mañana a las 9:35 GMT a un garage situado en las cercanías de su domicilio, en esta capital, después de que sus secuestradores lo abandonaron en un lugar de la provincia de Buenos Aires.

Desde el lugar donde fue dejado por sus captores, se trasladó en un ómnibus del servicio público a la estación central de Buenos Aires y de ahí llegó a pie hasta el garage, donde fue reconocido por el personal de servicio y solicitó que le trasladaran a su casa en un automóvil a fin de evitar el cerco periodístico.

Alemán permanecerá internado durante dos días en el Hospital Naval de esta capital, sometido a un proceso de recuperación, según informó un amigo personal, el capitán de navío Carlos de la Peña.

De la Peña trasladó a Alemán y a su familia esta mañana al Hospital Naval y posteriormente regresó al domicilio del marino en compañía del hijo de éste, Francisco, de 12 años.

CAMPORA

"No habrá censura durante

mi gobierno" comenzó diciendo el presidente de la Argentina, Héctor José Cámpora en el acto de recepción de los cronistas destacados en la casa de gobierno, a quienes saludó con motivo de celebrarse hoy el "día del periodista".

Seguidamente subrayó que tampoco acepta la autocensura y destacó la labor de los periodistas a la que calificó de "difícil" y cuyo cumplimiento sólo podía realizarse con acentuada vocación.

El mandatario argentino expresó asimismo que, a su juicio, la tarea periodística únicamente era concebible cuando está al servicio del país e invitó a reflejar en los medios informativos, además de las noticias habituales, las críticas que suscitaran los hechos de gobierno.

El presidente del círculo de periodistas de la casa de gobierno, Teódulo Domínguez expuso en nombre de sus colegas la coincidencia que registraban con lo expuesto por el jefe de Estado en cuanto a que la crítica a los actos de gobierno no debe ser escatimada cuando anima —el auténtico anhelo de servir al país.

RECHAZO

La General Motors Corporation rechazó una exigencia de terroristas argentinos en el sentido de reincorporar a mil ex empleados, según informó hoy un vocero de la empresa en Detroit.

Dijo el vocero que una persona no identificada llamó a

la subsidiaria argentina de la empresa el 10. de junio, diciendo que altos ejecutivos de la compañía serían secuestrados, a menos que los ex empleados fueran reincorporados.

General Motors dijo que los ex empleados dejaron la subsidiaria argentina a partir de 1969 a raíz de renuncias, despidos y cesantías.

La compañía rehusó hacer otros comentarios sobre la amenaza.

Por otra parte, la elevada suma de 2 millones de dólares exigirían los secuestradores del ciudadano inglés, Charles Lockwood, para ponerlo en libertad, señalan hoy los periódicos.

PERON

El ex presidente argentino, general Juan Domingo Perón, ingresó hoy para someterse a un chequeo rutinario, en el Instituto de Urología del doctor Puigvert, en Barcelona, que lo atiende regularmente.

Esta revisión médica es puramente rutinaria, declaró el propio Perón al llegar a la clínica, y corresponde a un deseo de chequear su estado físico antes de regresar a la Argentina, junto con el presidente Cámpora, desde Madrid el próximo día 20 de este mes.

En Argentina, el diario conservador **La Prensa**, afirma que el ex presidente Perón del radicalismo, Ricardo Balvisitará, al máximo dirigente bin cuando regrese definitivamente al país, el 20 de este mes.